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Kurztitel  
 
Toiletten in Magdeburg 

 

 
Nicht nur zu Jubiläen sind Menschen gezwungen, notwendige menschliche 
Bedürfnisse schnell und in kulturvoller Weise verrichten zu können. 
Ich frage deshalb den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie ist Magdeburg als Landeshauptstadt derzeit insgesamt mit Toiletten im 
öffentlichen Raum für Bevölkerung und Besucher ausgestattet? 

2. Welche Toiletten und wie viele sind öffentlich und unentgeltlich bzw. gegen 
Entgelt (Höhe) vorhanden und zugänglich? 

3. Wie viele Toiletten sind derzeit in privater Bewirtschaftung? Welche Probleme 
und Möglichkeiten sehen Sie, dort auf Sauberkeit und Ordnung einzuwirken? 
Wie wird durch die Stadt auf Bewirtschaftungskonzepte Einfluss genommen? 

4. Halten Sie Anzahl, Verteilung in den verschiedenen Stadtteilen (z. B. in den 
Außengebieten, in der Nähe von Parks und Spielplätzen), Zugänglichkeit, 
Sauberkeit, Ausschilderung für ausreichend?  

5. Welche Maßnahmen wollen Sie ergreifen, um gute Standards zu halten, 
auszubauen bzw. notwendige Veränderungen einzuleiten?  

6. Wie ist die Aktualität der Dokumentation in Behörden-, Behinderten-, 
Stadtführern oder Stadtkarten über die Anzahl, Standorte  und Verteilung von 
Toiletten? 

7. Wie werden die Belange von Menschen mit Behinderungen, älteren 
Menschen, Kindern berücksichtigt? 

8. Wenn Sie Veränderungsbedarf sehen, wann und in welchem Zeitrahmen 
sollten und könnten nach Ihrer Auffassung entsprechende Veränderungen 
eingeleitet werden? 

9. Welche Kosten würden unter Beachtung von verschiedenen Möglichkeiten 
des Betreibens dabei auf die Stadt zukommen?  

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und schriftlich Beantwortung. 
 
 
 
Dr. Jürgen Hildebrand 
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